



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

protection

Question écrite n° 122411

Texte de la question

M. Gérard Weber attire l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur les compléments alimentaires. De plus en plus de nos concitoyens consomment ce type de produits. On peut regretter l'absence d'information loyale sur ces compléments alimentaires. Il le prie de bien vouloir lui préciser l'action qu'il entend mener pour que soit mis en place un véritable contrôle de l'information diffusée sur ces produits.

Données clés

Auteur : [M. Gérard Weber](#)

Circonscription : Ardèche (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 122411

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : santé et solidarités (II)

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 24 avril 2007, page 3908